
第 1025 回の記録　　　  平成 20年 5月 28 日

★会長の時間　　　　　太田　忍会長エレクト

　皆様こんにちは。本日は第１０２５回の例会で
す。梶田会長が所用にて欠席です。次年度の予行
練習も兼ね話をさせていただきます。
　ガバナー公式訪問が「７月３０日（水）」とな
っております。公式訪問報告書「会長所信」を私
なりに考えております。次年度は佐土原ロータリ
ークラブの長所を更に強固に会員一人一人が楽し
く規律を保ちながら例会・親睦・会員増強・奉仕
活動等に参加出来る様に尽力するつもりでおりま
すので、ご協力をお願い致します。

★幹事報告　　　　　　　　　　郡司　武俊 君

○　例会変更届け～無し
○　DRFC委員長　三木　靖氏～2007～2008年度の
　財団活動状況報告の依頼が来ています。
　６月２０日（金）までに分区ガバナー補佐へ提
　出との事です。

第 1026 回 平成 20 年 6 月 4 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
３．会　長　の　時　間
４．幹　 事　 報 　告
５．今月のセレモニー
６．委　員　会　報　告
７．出　 席　 報　 告
８．地 区 協 議 会 報 告
「会長エレクト 太田 忍君」
９．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

★ハッピー報告　　　　　　　吉田　康一郎 君

　５月２１日（水）柳田君勤務先でもあります
 「お仏壇のきむら杯」にて「ホールインワン」を
　しました。大変嬉しい事です。皆様に記念品・
　クラブにはハッピーをしたいと思います。

2007-2008 年度ＲＩテーマ
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例　会　日 ： 毎週水曜日
例　会　場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TE L：0985-73-0109

6月 11日（水）・・・会員卓話・・郡司武俊　
6月18日（水）・・・夜間例会　「蓮光寺にて」
6月25日（水）・・・次年度に向け「自由討論」

１．事実かどうか。　　　　　　　　 ２．すべての取引先に公平か。
３．信用を高め取引先を増やせるか。 ４．取引先の利益を増やせるか。

「四つのテスト」

【ロータリー親睦活動月間】



　　出席状況　第 1021 回　平成 20 年 4 月 23 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  6 名
出席者数　　　24 名　　　　　　メークアップ　　　1 名
出 席 率　　　85.0 ％　　　　　修正出席率　 　89.0 ％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

　　★委員会報告
　２０周年記念式典実行委員長　藤堂　孝一君
　　～佐土原ＲＣ創立２０周年にあたって～
　この度の、創立２０周年記念式典の実行委員長を仰せつかり、大変な役を引き受けたなと当初は感じて
いました。
　まだ１０ヶ月も先のことだとのんびり構えていたのが実情です。すぐに半年の期日になりひと月ひと月
の過ぎるのが早く、またＧＳＥ受け入れ、 ＩＭの実施など佐土原クラブの事業が今年度ほど重なって実施
されるのも珍しいことと思いました。それぞれの実行委員長が無難に消化されていき、最後に２０周年が
控えていて気の重くなるような重圧になんとか皆さんの協力のもと、無事に終了したことは自分にとって
非常に有り難く、感謝の念に堪えません。無理難題を押し付けたりしたこともロータリーの友情で許して
いただきますようお願い致します。
　祝宴オープニングを見事に務めて下さった「佐土原高校・弦楽部」顧問の松本英樹教諭よりお礼状が届
きましたので、紹介致します。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

言動はこれに照らしてから

★2008 ～ 2009 年度地区協議会が 6月 1日（日）
　鹿児島市加治木文化会館と鹿児島学園女子高等学校にて１０：００～１５：００　開催され１２名で参
加して参りました。
　各部門とも充実した内容で、時間超過する部門もありました。

佐土原ロータリークラブ　藤堂　孝一殿

　拝啓

　青葉若葉をわたる風もさわやかな季節となりました。ますますご精栄のこととお喜び申
し上げます。さて、先日の佐土原ロータリークラブ創立20周年記念式典行事におきまして、
本校弦楽部の演奏の機会を与えていただき本当にありがとうございました。また昼食や謝
礼までいただき、感謝しております。会場の皆様方に楽しんでいただけるよう選曲し、心
をこめた演奏が出来るよう練習を積み重ねてきましたが、いかがでしたでしょうか。まだ
まだ未熟な所が多々ありますが、今後も練習を積み重ねがんばっていきたいと思っており
ます。また何かの機会に声をかけていただけるとうれしく思います。実行委員及び当日ご
出席の皆様によろしくお伝え下さい。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐土原高校弦楽部顧問　　松本　英樹
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